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Résumé : 
Dans le but de satisfaire le marché local, les autorités algériennes complètent les besoins de la population par une importation des denrées alimentaires d’origine animale et des animaux sur pied (bovins, chevaux). Ces denrées alimentaires d’origine animale et ces animaux sur pied (bovins, chevaux) font l’objet d’une inspection au poste frontière. Ce dernier est le thème de notre étude L’inspection au poste frontière (cas du port d’Alger) est réalisée par des inspecteurs vétérinaires et se déroule selon un schéma précis : contrôle documentaire, contrôle d’identité et un contrôle physique complété par des analyses des échantillons au niveau de différents laboratoires. Ce travail est réalisé dans le but de protéger le consommateur et la santé publique.



Abstract: :
In order to satisfy the local market, Algeria supplements by importing animal products and live animals (cattle, horses), which are subject to inspection at the border post, which is the theme of our study. The inspection at the border post (in the case of the port of Algiers) is carried out by a veterinary inspector and takes place according to a precise scheme: documentary control, identity control and a physical check completed by analyzes of samples at different laboratories. . This work is carried out with the aim of protecting consumers and public health
